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Ich denke, dass es sehr davon abhängt, wo man lebt. Im tiefsten Ruhrpott wird die
Fanfreundschaft wohl anders gelebt als in Nürnberg oder in ganz anderen Städten.

Für meinen Teil habe ich mit Schalkern nichts positives erlebt und verbinde die beiden Abstiege
08 & 14 mit dem Verein S04. In meinem privaten subjektiven Fanumfeld haben die wenigsten
diese Berührungspunkte mit Schalke & der Fanfreundschaft gehabt, da ist von wohlwollender
Neutralität bis hin zu blanker Ablehnung alles dabei. Dass es jemand richtig lebt, gibt's da halt
nicht, reine anekdotische "Evidenz".

Tolerieren wäre aus meiner Sicht nicht nur in Richtung Fanfreundschaft sondern auch in
Richtung "Juckt mich nicht" zielführend. Soll jede*r halten wir er*sie will.

Jm2C

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/694-fanfreundschaft/?postID=3671772#post3671772
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